



Zur Kommunalwahl am 11.09.2011  
(Melodie des Niedersachsenlieds)

Hart am Deister liegt ein Städtchen wie an einem grünen Band,  
davor fünfzehn schmucke Dörfchen hier im Calenberger Land.  
Springt in der Verwaltung auch so mancher Amtshirsch 'rum,  
gucken die gewählten Räte manchmal etwas dumm.

Wir sind die Baschehuser und beileibe keine Looser – **topfit in BÜNDNISGRÜN!**

Klosterkirche und das Bergwerk an dem schönen Deisterwald,  
und zudem Seniorensitze, denn in Basche wird man alt.  
Doch für Lebendigkeit, da braucht es etwas mehr,  
aber uns're Innenstadt gibt im Moment nichts her.

Drum sind wir Baschehuser, weil wir auch keine Looser – **topfit IDEENGRÜN!**

Stagnation in Stadtentwicklung KUBA platt – oh Schreck, oh Graus!  
Die Finanzkraft liegt am Boden, und wie kommt man hier wohl raus?  
Da gibt's nur eines – keine Glanzobjekte mehr,  
Grünes wächst von ganz alleine, Bäume müssen her!

Das meinen Baschehuser, denn wir sind keine Looser – **topfittes Wachstum in GRÜN!**

Barsinghausens Nordstadt wird jetzt aufgepeppt für Jung und Alt,  
ist in jedem Falle nötig – Wohnumfeld in Schwung dann bald.  
Wirtschaftsstütze Bahlsen-Parkplatz, das kann es nicht sein,  
aber ein Familientreffpunkt wäre äußerst fein!

Fordern wir Baschehuser, sind sozial und keine Looser: **Kulturelles GRÜN!**

Zentrum für Logistik staubt schon ab jetzt die Dörfer ein,  
auch der Mast für Spiel und Fastfood blinkt in viele Zimmer rein.  
Die Bundesstraße ist bald mehr als überfüllt,  
die IG Bantorf rechtens immer lauter brüllt.

Halt! - Sag'n die Baschehuser, bürgernah und keine Looser: **Qualität in GRÜN!**

Wofür ist denn Geld vorhanden? Klar, für unser Hallenbad,  
schnippt nur einer mit dem Finger, bewilligt das sofort der Rat.  
Da kommt es auf noch mehr Schulden überhaupt nicht an,  
wozu gibt es einen Nachtragshaushalt denn als Plan?

Bei uns in Barsinghausen rechnen wir ohne Flausen: **Alles im GRÜNEN Bereich!**

Gänzlich sinnlos und zu teuer ist am Thie die Wühlerei.  
Weg ist die beliebte Kuhle, dafür ständig jugendfrei!  
Platt und gesichtslos – das ist hier der neue Trend,  
wer mit dem Zeitgeist geht, sich manchmal auch verrennt.

Wir sind die Baschehuser, werden auch niemals Looser: **Hoffen auf Basche in GRÜN!**